

ANGLET

Fontaine-Laborde, l'eau de jouvence des artistes amateurs

Le Salon d'automne de Fontaine-Laborde, association de plasticiens amateurs, se tiendra du mardi 23 au samedi 27 novembre à la salle des fêtes de la mairie, à Anglet



Régis Barbe, président de la section arts plastiques, avec les élèves et leurs professeurs Évelyne Soto et Anan Moreau. F.D.

Félix Dufour
bayonne@sudouest.fr

« Une artiste biarroite qui souhaite être sélectionnée pour ce Salon d'automne m'a téléphoné pour me dire qu'elle préparait un tableau inspiré du style Van Gogh depuis deux ans et demi pour l'occasion. Un autre, originaire du Pays basque intérieur m'a proposé un tableau sur le marché des chevaux de Garris », apprécie Régis Barbe, président de l'association Fontaine-La-

borde, section arts plastiques, depuis sept ans.

Élisabeth Celhay, artiste peintre, a créé cette structure du nom de son quartier. L'activité a débuté dans le nid familial avec ses deux fils comme premiers élèves, avant de se développer avec les jeunes de Fontaine-Laborde. Puis le maire Victor Mendiboure a installé l'atelier, au début des années 80, au centre culturel El Hogar. « Un cadre bien pensé pour l'art », apprécie Régis Barbe. Aujourd'hui, 13 ateliers, dont trois pour les enfants et 10

pour adultes, se succèdent au rez-de-chaussée de la villa, du-

« Mon expérience me permet de découvrir et sélectionner des talents en devenir »

rant la semaine. Le développement de l'association Fontaine-Laborde s'est accompli avec l'apprentissage et la découverte des arts plastiques mais aussi grâce

aux deux expositions, l'une au printemps, l'autre en automne, ouvert à tous les plasticiens extérieurs: Le prochain salon aura d'ailleurs lieu du mardi 23 au samedi 27 novembre, à la salle des fêtes de la mairie d'Anglet.

Des habitués depuis 30 ans

Au fil des ans, le Salon d'automne a trouvé sa place. Il est aujourd'hui l'un des rendez-vous les plus appréciés des peintres, aquarellistes et sculpteurs qui viennent du BAB jusqu'à l'ensemble du littoral atlantique. Ré-

PRATIQUE

L'ÉCOLE D'ART. Elle est située à El Hogar. Cours d'arts plastiques du lundi au vendredi : de 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 heures à 16 h 30 (sculpture, le mercredi) ; deux cours sont dispensés pour les enfants les mercredi et dimanche matin. Renseignements et inscriptions au 06 19 82 36 85 ou à l'atelier aux heures de cours.
SALON D'AUTOMNE. Du 23 au 27 novembre, à salle des fêtes de la mairie, de 10 heures à 17 h 30 ; fermeture à 17 heures, le vendredi et à 14 heures, le samedi.

gis Barbe a mobilisé l'un d'entre eux, Daniel Theux Coumis, ex-vidéaste de la Ville d'Anglet, pour présenter les ateliers et les œuvres sélectionnées pour la manifestation.

Cette édition 2021, dont l'affiche présente une œuvre d'André Goupille, « Pleine Lune », présentera 30 peintures, figuratives ou abstraites, 10 aquarelles et 10 sculptures qui évoquent les sensibilités de leurs auteurs. Régis Barbe, entre les cours et le futur salon, est très occupé, mais goûte au succès de cette rencontre.

« Certains plasticiens viennent depuis trente ans. Des œuvres sont créées pour l'occasion avec l'espoir de remporter un prix. Mon expérience me permet de découvrir et sélectionner des talents en devenir. Ma devise, comme celle de notre famille artistique, demeure : « Apprendre, comprendre et transmettre ». »

L'an prochain, Fontaine-Laborde fêtera ses cinquante ans. À cette occasion, un agenda illustré rappellera le travail artistique réalisé dans les ateliers durant toute cette période où le lieu offre de l'eau de jouvence à ses participants.